

Des forces spécialisées contrôlent le déversement de pétrole d'un puits à Matanzas

Image not found or type unknown

Pompiers et d'autres forces spécialisé ont dressé de barrières et endigué le déversement de pétrole.

La Havane, 7 oct. (RHC)- Des forces spécialisées ont contrôlé ce mercredi soir un déversement de pétrole qui s'était produit le matin dans le puits Yumurí-201, sur la côte nord de la province de Matanzas.

Nelvis Gomez, sous-déléguée du ministère de la Science, de la Technologie et de l'Environnement dans cette province de l'occident cubain, a expliqué que les conditions ont été créées pour garantir le confinement du mélange du substrat avec le pétrole brut, la dépollution et l'assainissement.

La mer n'a pas été contaminée. Nelvis Gomez a signalé que le déversement a pu être endigué à temps.

Des changements de pression lors de la maintenance du puits ont provoqué la fuite de pétrole.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/272972-des-forces-specialisees-controlent-le-deversement-de-petrole-dun-puits-a-matanzas>



Radio Habana Cuba